



経営学部 同窓会通信

発行・法政大学経営学部同窓会
発行人 岩井 昭(会長)
編集人 中西文行(広報)
〒102-8160
東京都千代田区富士見2-17-1
ボソニアード・タワー17階経営学部資料室
TEL・FAX 03-5382-9344
<http://www.houseikeieidousoukai.com/>

十月十九日(水)の18時40分からボアソナードタワー12階のスカイホールで、経営学部同窓会主催の「トップマネジメントセミナー」が開催されました。

本セミナーは毎年秋の同窓会恒例行事となつており、本年も昨年同様共催】経営学部学術ゼミナール委員会【後援】経営学部教授会及びキャリアセンター【協賛】一般社団法人法政大学校友会での開催でした。セミナーの開催にあたり、主催者の岩井会長、次いで教授会から奥西学部長、



トップマネジメントセミナー 2016

大学を卒業して3年、25歳でインターネット業界で起業
大型M&Aをするまで

今年の講師には、法政OBで新進気鋭の起業家の赤坂優氏をお迎えしました。本年の演題は『大学を卒業して3年、25歳でインターネット業界で起業、大型M&Aをするまで』でした。

以下、講演の要旨についてご報告させて頂きます。



赤坂氏は一九八三年生まで二〇〇六年に本学を卒業されました。在学中は前経営学部長の竹内先生のゼミを受講されておりました。また博報堂C&Dでインターンシップ(就業体験)を経験し卒業後はインターネット(電子商取引)のメディア収益化に携われます。二〇〇九年十月には株式会社エウレカを設立しております。エウレカは現在フェイスブックを使つたマッチングサービス「pairs」などを提供し

二〇一六年秋の時点でエウレカは従業員一四〇名の企業に成長しております。米国の大手インターネット企業のInter Active Corp (IAC)にMBOされるまでになつております。

講演の中でのキーワードを書くことで、講演の内容を感じ取つて頂けるかと思いますので、以下羅列いたします。

- ・人生は限られた短い時間だ。だから時間は無駄に使わない。
- ・例えば3年後に起業するに決めたら、3年後の時間で何をするかを具体的に思考する。
- ・あらゆるライフスタイルのプラットフォームをスマートフォンで実現する。
- ・がむしゃらに働いて営業のトップになつた
- ・経営理念とかなんか無い、走りながら考えるのだ。
- ・最近急速に発展を遂げている企業は皆イン



世界中の富の偏在についての考察、日本での貧富の格差もさらに開いていくのではないのか?

米国には既にあるが、日本ではまだ存在しないウェブサービスを日本で展開すればビジネスチャンスはある。

以上のようなキーワードを元に、二〇〇九年の会社設立からわずか6年

にて、二二〇億円で米国企業にMBOするまでの思考過程や行動などを、1時間のセミナーで学生・OBなどに熱く語りかけて下さいました。

『信なくば立たず、信は全ての素なり』

セミナー参加の学生達からすると年齢も近く、より実践的な話が聞けるとの期待もあつたと考えます。また、講演終了後も多くの学生達が赤坂氏へ質問の挙手をしていました。起業の話は勿論のこと、学生時代の過ごし方、就職後に自分の夢を実現する為に何を行うか、起業実践のノウハウ等々、大変興味深い講演であつたとされています。

講演終了後、現役学生を交えて懇親会を行いました。経営学部同窓会は、今後も現役学生達に役立つ業界情報を提供するべく努力をして参ります。諸先輩の皆さまのご協力を何卒よろしくお願ひ致します。

二〇一五年度事業報告について三海副会長、二〇一五年度事業報告及び決算承認の件

二〇一五年度事業報告について三海副会長、二〇一五年度決算及び剰余金の処理について倉林事務局長より報告がなされました。つづいて、飯塚会計監査役より、今期の当該法人の業務の執行及び財産の状況について、適正である旨の監査報告がなされ、その後採決を行い賛成多数の拍手にて承認されました。

三海 真一(昭和49年卒)

二〇一五年度事業報告について三海副会長、二〇一五年度決算及び剰余金の処理について倉林事務局長より報告がなされました。

二〇一五年度事業報告について三海副会長の司会により開会が宣言され、議事進行前に総会出席者全員(四〇名)による、物故会員への黙祷が捧げられました。つづいて、岩井会長、本年4月経営学部長就任の奥西先生より挨拶をいたしました。その後、同窓会総会の来賓紹介、代表して校友会豊田副会長に挨拶をいたしました。議長に岩井会長を選任し、議事進行に移りました。

一、定期総会 58年館5階855教室にて定刻14時より合間副会長の司会により開会が宣言され、議事進行前に総会出席者全員(四〇名)による、物故会員への黙祷が捧げられました。つづいて、岩井議長より報告がなされました。

「その他」名譽会長及び顧問就任の報告の件名譽会長及び顧問就任の一部変更について、岩井議長より報告がなされました。

14時50分に全ての議事が決議され、岩井議長の閉会宣言、三海副会長の閉会の挨拶をもつて、総会は無事終了しました。

二、講演会 15時より講演会が総会と同じ855教室にて実施されました。三海副会長の司会により開会が宣言され、奥

杉山 孝(昭和62年卒)

17時30分に予定の全スケジュールを終了いたしました。

三海副会長の司会により開会が宣言され、奥

杉山 孝(昭和62年卒)

西学部長に「同一労働・同一賃金」をテーマに講演をいただき、大変盛況な中で終了することができました。

平成二八年年度 経営学部同窓会総会等 報告

平成二八年年度経営学部
同窓会総会・講演会・懇親会が、去る七月九日(土)14時より市ヶ谷キャナルパレスで開催されました。

58年館5階855

教室にて定刻14時より

合間副会長の司会によ

り開会が宣言され、議

事進行前に総会出席者

全員(四〇名)による、

物故会員への黙祷が捧

げられました。つづいて、

岩井会長、本年4月

経営学部長就任の奥

西先生より挨拶をいたしました。その後、同窓会総会の来賓紹介、代表して校友会豊田副会長に挨拶をいたしました。議長に岩井会長を選任し、議事進行に移りました。

一、定期総会 58年館5階855

教室にて定刻14時より

合間副会長の司会によ

り開会が宣言され、議

事進行前に総会出席者

全員(四〇名)による、

物故会員への黙祷が捧

げられました。つづいて、

岩井会長、本年4月

経営学部長就任の奥

西先生より挨拶をいたしました。皆さん和氣あいあい歓談され、最後に法政大学応援団OBで

副会長の挨拶、乾杯の

発声をいただきました。

皆さん和氣あいあい歓談され、最後に法

政大学応援団OBで

副会長の挨拶、乾杯の

